
En mi conferencia intenté recordar mis diversas relaciones y sensaciones con la ciudad 

de Málaga a lo largo de mi vida. 

Comenté la enseñanza recibida sobre todo en el Colegio de los Hermanos Maristas y 

como allí se fue fraguando mi vocación por la Historia Antigua. 

Realicé un pequeño recorrido por mis espacios preferidos ,lamenté la eliminación de 

algunos de ellos y me alegré del actual momento cultural que vive la ciudad. 

Por último recordé las figuras de mis padres  tanto por la importancia de mantener la 

dignidad como en no caer en los halagos sospechosos y  a otro nivel por acercarme a esa 

fábrica de sueños que es el cine que se ha convertido en una de mis actuales líneas de 

investigación. . 


